

## » KURZ & BÜNDIG

### WOHNHAUS RUDOLFSHEIM

**Tag der offenen Tür.** Die „Häuser zum Leben“ und ihre Angebote können Sie am 15. Oktober von 14 bis 17 Uhr im Haus Rudolfsheim in der Oelweingasse 9 kennenlernen. Der Eintritt ist frei.

### BERUFSIDEEN SAMMELN

**Beratung.** Neue Berufsbilder und die eigenen Fähigkeiten entdecken. Runde für Erwachsene und für Jugendliche. Am 16. 10. von 18.30 bis 21 Uhr beim Elternnetzwerk Wien, Tannhäuserplatz 2. Eintritt frei.

### EISLAUFEN IN DER HALLE

**Saison.** Bald ist die von Eisläufern erwartete Saison da. Wer es lieber wärmer hat, kann am 15. 10. und am 22. 10. von 16 bis 19.45 Uhr noch in der Halle C der Stadthalle eislaufen.



THINKSTOCK

### ABBA MITTEN IM 15. BEZIRK

**Konzert.** Das Dolce Vita-Quartett bietet eine grandiose Abba-Cover-Show: am 17. 10. um 20 Uhr (Einlass 18 Uhr) im Schutzhaus Zukunft/Schmelz. Karten um 22 Euro zu reservieren unter Tel.: 982 01 27.



LS KONZERTE

### SPENDABLES FEST IN RUDOLFSHEIM-FÜNFHAUS

# Lenny „Löwenherz“

Die Eltern des dreijährigen Lenny, der weder gehen, sprechen, noch selber essen kann, haben ein großes Spendenfest für ihn organisiert.

**D**er kleine Lenny aus Rudolfsheim-Fünfhaus ist drei Jahre alt und wurde mit einer Fehlbildung des Herzens geboren. Sein Spitzname ist „Löwenherz“, denn in seinen drei Lebensjahren musste er bereits sechs Operationen über sich ergehen lassen, drei davon am offenen Herzen. Zwischendurch hat Lenny zwei Schlaganfälle erlitten. Ein ganzes Jahr hat er insgesamt bereits im Krankenhaus verbracht. Lenny kann nicht gehen, nicht sprechen und wird über eine Sonde ernährt.

#### GROSSE BELASTUNG

Der Bub leidet an einem hypoplastischen Linksherz-

Syndrom. Diese Krankheit bedeutet für Lenny und seine Eltern eine enorme physische und psychische Belastung. Sie ist auch ein finanzieller Kraftakt. Die 24-Stunden-Betreuung, Therapien und Spezial-

geräte kosten Geld. Aus diesem Grund haben Freunde, Bekannte und die Eltern des Bubens unter dem Motto „Ein Fest für Lenny“ ein Spendenfest organisiert.

#### 3.000 EURO GESPENDET

Zu den prominenten Unterstützern des Spendenfestes zählt auch Bezirksvorsteher Gerhard Zatlöckl, der 1.300 Euro spendete. Durch seine Vermittlung haben Gustav Katzbeck und „Elektroinstallationen Katzbeck“ diesen Betrag verdoppelt. Insgesamt wurden 3.000 Euro gesammelt. Spenden an die Plattform „Herzkinder“, Stichwort „Lenny Löwenherz“ unter der Hotline 0800 700 752.



**HERZKIND** | Lenny und seine Eltern auf dem Spendenfest im Bezirk